

Pemerintah Kabupaten Kediri Laksanakan Tes P3K Diikuti Ribuan Peserta

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INFORMAN.ID

Dec 7, 2024 - 21:15



Kediri - Pemerintah Kabupaten Kediri melalui Badan Kepegawaian Daerah (BKD) menggelar seleksi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) gelombang pertama. Kegiatan ini berlangsung selama tiga hari, mulai Selasa (3/12/2024) hingga Kamis (5/12/2024), di Wisma Haji Kota Madiun.

Plt. Kepala BKD Kabupaten Kediri, Noor Rokhayati, menjelaskan bahwa seleksi PPPK ini merupakan upaya untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik di

Kabupaten Kediri.

"Melalui seleksi ini, kami berharap dapat merekrut pegawai yang tidak hanya kompeten, tetapi juga memiliki dedikasi tinggi dalam mendukung pembangunan daerah," ujarnya.

Sebanyak 2.023 peserta mengikuti tes seleksi ini, yang terdiri dari tiga kategori, yaitu guru, tenaga kesehatan, dan tenaga teknis. Para peserta merupakan kandidat yang telah lolos tahap seleksi administrasi sebelumnya. Nantinya, mereka akan memperebutkan 850 formasi yang tersedia di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kediri.

Tes dilaksanakan dengan sistem Computer Assisted Test (CAT) untuk memastikan proses seleksi berjalan transparan, objektif, dan akurat. Tes ini merupakan salah satu tahap yang penting dalam rangka penataan dan pemenuhan kebutuhan tenaga kerja yang profesional di instansi pemerintah.

Noor Rokhayati juga mengingatkan para peserta untuk mempersiapkan diri dengan baik agar dapat mengikuti tes tanpa kendala.

"Saya menghimbau kepada peserta untuk mempersiapkan diri dengan baik, terutama karena ini jaraknya lumayan jauh, sebisa mungkin bisa hadir di tempat tes lebih awal," ucapnya. Jumat (7/12/2024)

Lanjut Noor bahwa Pemerintah Kabupaten Kediri berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas sumber daya manusia (SDM).

"Harapannya, seleksi PPPK ini tidak hanya menciptakan lingkungan kerja yang profesional, tetapi juga memberikan dampak positif bagi pembangunan daerah dan peningkatan pelayanan kepada masyarakat,"harapnya. (adv/PPK)